

02.06.2022

Nun ist ein Monat ins Land gegangen, in dem Frau Schwarzer nicht geantwortet hat. Offenbar glaubt sie, das nicht nötig zu haben, weil sie ja doch soviel Zustimmung zu ihrer Petition im Netz erhalten hat. Da kann man sich natürlich entspannt zurücklehnen und alle Kritiken gelassen zur Seite legen. Aber schauen wir doch mal.

Deutschland hat 83,7 Mio. Einwohner. Davon sind 66,6 Mio. über 16 Jahre alt, heißt, in einem Alter, in dem sie zu solchen Veröffentlichungen eine Meinung haben können. Frau Schwarzers Petition beim Portal Change.org hat nach Beendigung **10.589 Unterschriften** erbracht. Das sind **0,0127%** der erwachsenen Bevölkerung. Heißt,

99,987% der erwachsenen Bevölkerung

haben sich **nicht** mit Frau Schwarzers Auffassung identifiziert. Soviel zu den Mehrheitsverhältnissen. Es ist de facto die gesamte Bevölkerung Deutschlands. Sich bei solchen Mehrheitsverhältnissen nicht zu äußern, aber weiterhin auf seiner Haltung zu beharren, kann ich nur als ausgeprägte Ignoranz ansehen. Mehr ist dazu nun auch nicht zu sagen.

[Bewertung schließen](#)